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ATA DA SEGUNDA REUNÉO ORDINÁRN DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E QUATRO
DO CONSELHO FISCAL DO INSTITUTO DE PREUDÊNC|A E ASSlsTÊNClA SOCIAL DE
PIRACICABA - IPASP
Aos vinte e dois dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e quatro, com início às 9h08, na
sede do lnstituto de Previdência e Assistência Social de Piracicaba - IPASP, localizada à
Avenida Dr. Paulo de Moraes, 266, Paulista, PiracicabalSP, comparecerarn os Membros do
Conselho Fiscal do lnstituto de Previdência e Assistência Social de Piracicaba - IPASP:
Emerson,Luiz Chequeto Navarro (Presidente); Ana Cláudia Venezian (Secretária); Jurandir
Silvestre (Conselheiro); José Antonio Gomes (Conselheiro) e Paulo Roberto Costa
(Conselheiro) para promoverem a Segunda Reunião Ordinária. lnicialrnente foi recebido o
ofício enviado pela Presidência do lnstituto que contém, em anexo, os balancetes das receitas
e despesas do lnstituto referentes ao mês de janeiro de 2O24. Consigna-se que o Sr. André
Evandro Pedro da Silva, contador, diretor do Departamento de Orçamento, Finanças e
Contabilidade do IPASP, enviou previamente à reunião os citados balancetes via
correspondência eletrônica. O Presidente declarou aberto os trabalhos. Na sequência a
servidora do lnstituto, Márcia Adriana Rodrigues, ocupante do cargo de assessora de
gabinete, na tesouraria do IPASP, juntamente com o servidor Sr. Calefe A. Oliveira, ocupante
do cargo de economista, apresentaram o relatório analítico dos investimentos e parecer do
Comitê de Investimentos referente ao mês de janeiro de 2024. Demonstraram que a carteira
de investimentos do lnstituto está segregada entre os segmentos de renda fixa, renda variável
e estruturada, investimentos no exterior, sendo 83,69%, 15,06% e 1,25o/o, respectivamente.
lnformaram que a carteira de investimentos do mês de janeirolz0z4 reflete as decisÕes de
investimentos e alocaçôes deliberadas no mês de dezembralã013, e que janeiro foi um mês
de realizar os lucros adquiridos entre novembro e dezembro de 2023, resultando em um não
cumprimento da meta de rentabilidade mensal, apesar de a carteira ter fechado com
rendimento positivo em 0,38%. Houve retorno positivo na carteira de renda fixa e ativos no
exterior. A carteira de renda variável fechou em -2,36%. A meta de rentabilidade para o mês
foi de 0,85% contra 0,380/o de retorno obtido com atingimento acumulado no ano de 45,21o/o

da meta, abaixo da meta. O acumulado até o mês de janeiro representa 0,38% contra 0,85%
da meta da rentabilidade. O atingimento da meta de 12 meses foi de 0,00% para
aproximadamente 45,21o/o da meta. Os fundos de investimento de renda fixa apresentaram no
acumulado do mês resultado de 0,87%. Na renda variável, o resultado foi de -2,360/o. Em se
tratando de investimento no exterior, o resultado foi de 1,760/o.lnformaram, aindâ, que no mês
de janeiro o IPASP apresentou um saldo de R$ 355.951.137,98. Quanto ao risco de mercado,
é de 1 ,81o/o pa,rã o mês de janeiro. No segmento de renda fixa foi de 0,414/o. No segmento de
renda variável em 6,390/o e em investimentos no exterior o risco foi de 7,02o/o. Ato contínuo, o
Conselho analisou os balancetes das receitas e despesas do mês de janeiro de 2A24,
concluindo que as despesas administrativas se encontram consistentes em relaçâo aos
meses anteriores. Com relação ao fundo de repasse, verificamos: (1) o total de ingressos
(receitas e repasse financeiro) diminuiu em relaçâo ao mês anterior, passando de R$
18.218.181,32 parâ R$ 17.440.244,05, em virtude, principalmente, da diminuição das
Receitas de Contribuições e Receita Patronal; (2) com relação às despesas, diminuÍram em
relação ao mês anterior, passando de R$ 25.321.233,66 para R$ 16.579.562,52, em virtude,
principalmente, do 130 dos Aposentados e do 13o das Pensões; (3) o resultado apurado no
mês foi positivo em R$ 860,681,53; (4) o saldo financeiro se encontra positivo e teve um
acréscimo em relação ao mês anterior, passando de R$ 21.A24.282,88 para R$
21.091.598,10; (5) o saldo Íinanceiro atual, descontado o resultado apurado no ano,
apresenta um decréscimo de R$ 793.366,31 em relação a dezembrolâOâ3. Destacamos que
os repasses financeiros dos entes públicos, exclusivamente da não

I

r
Y

Dqsdc re67



^eora, 
trqtto ríals ?

SP
Yc\iÀêrdà.

IPA
Instituto de Previdência e Assistência Social
dos Funcionárioe Municipais de Piracicaba

COilSELHO FISCAL

acompanharam a previ§ão orçamentária. Com relação ao fundo de reserva, observamos: (1)
as receitas diminuíram em relação ao mês anterior, passandode R$ 7.584.113,33 para R$
4.177.975,11, em virtude, principalmente, da diminuição das Receitas de Contrlbuições e da
Receita Patronal; {2) as despesas diminuíram em relaçâo ao mês anterior, passando de R$
527.773,95 para R$ 475.984,59, em virtude, principalmente, do Í3o dos Aposentados e do 130
das Fensões; (3) o resultado apurado no'mês foi positivo em R$ 3.701.990; ,(4) o saldo
Íinanceiro se encontra positivo, e teve um acréscimo, passando de R$ 330.217.362,35 para
R$ 334.860.595,82; (5) o saldo financeiro atual, descontado o resultado apurado no ano,
apresenta um acréscimo de R$ 941.242,95 em relação a dezembrolàOã3. Ademais, em
relação as despesas de material de consumo, detectamos que houve diminuição das
despesas em relação ao mês anterior, passando de R$ 18.528,52 para R$ 4.621,34. Em

, relação as despesas de serviços de terceiros, verificamos que houve diminuição das
despesas em relação ao mês anterior, passando de R$ 79.876,54 para R$ 33.577,28. Desse
modo, deliberou-se pela elaboração de parecer com aprovaçáo dos balancetes com
ressalvas, uma vêz que os repasses financeiros da Prefeitura não acompanharam a previsâo
orçamentária, remetendo ao Conselho Deliberativo para que faça os encaminhamentos
necessários. Por fim, o Conselho Fiscal deliberou que o parecer elaborado pelo Comitê de
lnvestimentos reúne condiçÕes técnicas de serem aprovadas. Nada mais a ser tratado, a
reunião 15, a qual eu, Ana Cláudia Venezian, secretária dos trabalhos,

presente ata que, lida e aprovada, foi devidamente assinada pelos Conselheiros
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